
 令和７年５月１５日（木）、今年度最初の学校運営協議会が開催されました。

(1) 委員の委嘱 

 今年度から２年間の任期で、新たに委嘱状が教育委員会より交付されました。 

(2) 学校経営についての説明 

 小中学校の校長より、学校経営についての説明がありました。 

(3) 協議と意見交換 

 今回は委員による意見交換が行われました。委員からは「全国

学力学習状況調査の公表の方法について」「小学校における英語教

育について」「運動会や体育祭について」など、様々な意見が出さ

れました。 

今年度は第２回目と第３回目に行う予定の熟議題について、学

校課題に即したものにしていくことを確認いたしました。 

 また、委員の皆様方にご来校していただく機会を増やすことを

ねらいとし、中学校の「総合的な学習の発表会」にご来校案内を 

することが事務局より提案され、全体確認されました。 

※次回の学校運営協議会は１０月３０日（木）に行います。 


